



海老沼小だより

かしこく やさしく たくましく生き抜く子
～ 笑顔と挨拶があふれる学校～

11月号

令和7年11月4日

さいたま市立海老沼小学校

大きな行事を終えて

校長 入澤 真理香



雨のため延期開催となった運動会でしたが、今年のテーマは「仲間を信じて風のように進め!海老沼団結イイじゃん♪」。この言葉の通り、子どもたちは、仲間を信じ、力を合わせて、すばらしい運動会をつくり上げてくれました。どの学年の子どもたちも、「疲れた」と言いつつも、笑顔をたくさん見せながら真剣に練習に取り組んでいる姿が多く、場面で見られました。当日は、いつもとは違う雰囲気に、緊張して力を出し切れなかった子もいたかもしれません、今までの練習も含めての、やり切った充実感にあふれていたように感じました。子どもたち自身の頑張りはもちろん、友達との協力、そして何より温かく見守り、応援してくださった保護者や地域の皆様のご協力のおかげと感謝しております。

どの学年も表現は、曲がかかると体が自然と動くまでになっていて、子どもたちが音楽に合わせて笑顔で楽しそうに演技する姿がとても印象的でした。私も含め、見ている方々も自然と笑顔になっていました。



1年生の「玉入れとダンスしちゃう?それもいいね♪」。かわいらしいダンスだけでなく、曲をよく聞いて、急にダンスと競技の切り替えをする姿もほほえましかったです。2年生は「めざせ宝の島へ 誰よりも強くなる 目ざめの時だ」。両手に持っているポンポン以上に子どもたちがキラキラ輝いていました。3年生の「エビバディ Say“イーヤーサーサー”」。太鼓の音と踊りに躍動感があり、元気いっぱいの一体感のある演技でした。4年生の「チャレンジ~自分を信じて~」。自信をもって力強くフラッグを振る姿、仲間と心を合わせたことで揃う音、清々しい気持ちになりました。5年生の「『本気』ソーラン節~今日から5年生は!!」では、力強い動きと息の合った演技に、会場が一体となって引き込まれました。心を一つにして踊る姿は、まさに「団結」の象徴でした。そして、6年生の「歩みの先に咲く花」。一人ひとりが自分の役割をしっかりと果たし、仲間を信じて支え合う姿はとても素敵でした。みんなの協力があってこそ成功したのだと思います。学年演技のほかにも、応援団やリレーの選手、6年生は係の仕事などでも力を発揮してくれました。みなさん、本当にすばらしい運動会をありがとうございました。

この運動会という大きな行事を通して、子どもたちは、ただ競い合うだけではなく仲間と力を合わせること、最後まであきらめないこと、そしてみんなで一つの目標に向かって進むことの大切さを体現することができたのではないかと思います。

運動会が終わり、2学期も後半を迎えます。運動会での経験を、これからの中学校生活にもいかし、勉強でも、遊びでも、行事でも、「仲間を信じて風のように進む」気持ちを忘れずに、海老沼小の団結力で、更にすてきな毎日をつくっていってほしいと願っています。

11月の行事予定

1	土		ふるさと発見子どもまつり(会場:片柳小)
2	日		
3	月		文化の日
4	火	G・S	通常5時間授業 指導訪問
5	水	講話生活	委員会活動(4年以下5時間)
6	木	読書	2年まちたんけん
7	金	児童集会	2年まちたんけん(予備日) ありがとう集会
8	土	G・S	土曜授業(学校公開日) 通常授業3時間 月曜日課(3・4・5h) スマホ・タブレット安全教室6年 見沼区ふれあいフェア
9	日		
10	月		振替休業日
11	火	G・S	クラブ活動 安全点検日 未来くるワーク ~13日(金)まで なかよし四校交流会(大宮八幡中学校)
12	水	読書	通常日課2時間 就学時健診
13	木	G・S	小・中合同音楽会4年1学級 租税教室6年
14	金		県民の日(学校閉庁日)
15	土		
16	日		
17	月	あゆみ	親善バスケットボール大会6年
18	火	児童集会	クラブ活動 学校運営協議会 理科発表会(七里小)
19	水	海老沼	校外学習3年(埼玉スタジアム・見沼くらしき館)
20	木	読書	通常日課3時間(月4・5h・水6h) 市教研研修大会
21	金	G・S	芸術鑑賞教室 3校時
22	土		
23	日		勤労感謝の日 さいたま市子ども読書の日
24	月		振替休日
25	火	音楽朝会	クラブなし(5・6年6時間授業)
26	水	G・S	
27	木	読書	校外学習なかよし 木チャレ
28	金	G・S	
29	土		土チャレ
30	日		

12月初めの予定

1	月	あゆみ	さわやか相談日
2	火	講話生活	委員会活動
3	水	持久走	懇談会4・6年 校外学習2年

11月の生活目標

おすすめの一冊を見つけよう



お礼とご報告

先月9日、10日の2日間で行った「赤い羽根共同募金」にご協力ありがとうございました。集まった総額**12,058円**を埼玉県共同募金会におあずけしました。支え合い、助け合いの輪が多くの場面で大きく広がっていくことを願います。



多くのみなさまの参観ありがとうございました
先月28日(火) 延期日程でしたが無事運動会が実施されました。
当日は保護者の方や親戚の方、祖父母のみなさんまでたいへん多くの方から声援を受け、子どもたちは練習の成果を発揮することができました。



登下校安全見守りのご協力をお願いします

7日に防犯ボランティアや110番の家の方をお招きして「ありがとうございます」を行います。子どもたちからボランティアのみなさまへの感謝を表す手紙を渡しますが、ぜひ、保護者の皆様もお会いした際には感謝の気持を伝えいただけますよう、お願いします。



○欠席等連絡について

欠席・遅刻等の連絡は、連絡帳ではなくMicrosoft formsでお願いします。

<https://forms.office.com/r/aEPCw8E1Ei>

なお、通学班にも忘れずに欠席の連絡をするようにしてください。

○下校先変更に関するお願い

学童から自宅に変更する等、下校先の変更を電話でいただいた際は、防犯上の観点から、**発信元が保護者の方かを確認するための折り返し連絡を入れさせていただきます。**

電話で確認しなくとも済むよう、なるべく連絡帳での連絡をお願いします。

【お願い】

・学校への電話連絡は

8:15~16:45の間にお願いします。

・学童のお迎え等、学校から許可を出している一部の方を除き、車での来校は固くお断りします。

10月から3月の校庭利用は

16時30分までです。

自転車は決められた場所に並べて止めましょう。

なかよし1組を担任しておりました齋島愛弥教諭ですが、10月末日をもち退職の運びとなりました。